



マスコミ報道に付いては11年前もひとい目に遭いました。今回は2回目です。前回の力が本当に不覚でした。人生、いくつになります。仕事なしです。

既読
午後 7:16

キリギスの医療事故（手術失敗）が起きなければ皆さんは幸福でした。17年目にして僕は躊躇しました。[REDACTED]に対しては、本当の申し訳なく思います。

過去、お世話をした患者様から励ましの連絡が頻繁に届いています。困難な時にありがとうございます。僕は前を向いて生きて行きたいと思います。

[REDACTED] がメッセージの送信を取り消しました



優雅な長いお休みですね。
マスコミには、まだホンのさわりの部分しか話していませんよ。

申し訳ないと思うなら金で誠意示して下さい。新しいお客様3人も集金してるならあるでしょう。3人の中には[REDACTED]が入っているのなら、2人ですが。

午後 10:31

2022.8.19

既読
午前 5:38

マスコミ報道を引き合いに、あるいはを利用して金銭要求を何度もされますが、私達は応じません。
本件は臓器売買の不法行為は一切なく、地元警察による捜査結果は「麻酔事故が原因」として終結しています。
今まで17年間の活動にて、始めての麻酔事故です。また患者様とのトラブルも百七十数名の渡航案内にて初めての経験です。
現在、一連の報道により問い合わせが急増しており、来月は新規3名様が渡航されます。
今回の反省からすべて、日本大使館へ確認を取りながら、合法かつ確実に進めております。

メッセージを入力

📎 口 口 ·

😊

